

durch mußte im Unterbringungsraum selbst in offene Arbeit verrichtet werden.

Als die Gefangenen eines Morgens in der Nähe eines Bahndammes arbeiteten, fuhr ein Zug mit französischen Soldaten vorüber, von denen einzelne mit scharfen Patronen auf die Gefangenen schossen.

Preußischer Landtag. Abgeordnetenhaus.

Berlin, 10. März.

Am Ministertisch: v. Breitenbach, Lentze. Der Präsident eröffnet die Sitzung um 11 Uhr 15 Min. Eisenbahnminister v. Reichenbach: Vor Beginn der Beratung meines Hausbills möchte ich der tiefen Trauer Ausdruck verleihen, die das unerwartete Hinscheiden des Grafen Zepelin auch bei der Regierung gefunden hat.

Der Ministerpräsident v. Breitenbach: Ich habe bereits zu Beginn des Krieges einen Augenblick erhalten und war nur auf kein eigenes Betreiben hin wieder ins Feld gekommen.

Der Ministerpräsident v. Breitenbach: Ich habe bereits zu Beginn des Krieges einen Augenblick erhalten und war nur auf kein eigenes Betreiben hin wieder ins Feld gekommen.

Der Ministerpräsident v. Breitenbach: Ich habe bereits zu Beginn des Krieges einen Augenblick erhalten und war nur auf kein eigenes Betreiben hin wieder ins Feld gekommen.

Der Ministerpräsident v. Breitenbach: Ich habe bereits zu Beginn des Krieges einen Augenblick erhalten und war nur auf kein eigenes Betreiben hin wieder ins Feld gekommen.

Der Ministerpräsident v. Breitenbach: Ich habe bereits zu Beginn des Krieges einen Augenblick erhalten und war nur auf kein eigenes Betreiben hin wieder ins Feld gekommen.

Der Ministerpräsident v. Breitenbach: Ich habe bereits zu Beginn des Krieges einen Augenblick erhalten und war nur auf kein eigenes Betreiben hin wieder ins Feld gekommen.

Ich trage, daß kann den Vorschlag nur mit einer trügerischen Gata Morgana vergleichen. Wir wollen die preussischen Eisenbahnen behalten. (Sehr gut.) Die neue Verkehrssteuer muß gelockert werden, daß der Verkehr keinen Schaden leidet.

Finanzminister Dr. Henke: Wenn die Kirchhoff'schen Pläne geeignet wären, dem Reich erhebliche Mehreinnahmen zu bringen, so daß wir auf die Verkehrssteuern verzichten könnten, so wäre es geräthlich, ihnen näher zu treten.

Ministerpräsident v. Breitenbach: Ich habe bereits zu Beginn des Krieges einen Augenblick erhalten und war nur auf kein eigenes Betreiben hin wieder ins Feld gekommen.

Die Senkung der Viehpreise im Ernährungsausfluß.

Der Ausschuss der Reichstags für Ernährungsfragen handelte am Freitag die Frage der Viehpreise.

- 1. für fehlerhafte Tiere von 105-115 auf 90 Mk.;
2. für ausgewählte oder vollstehige Ochsen und Kühe bis zu 7 Jahren und für Bullen bis zu 5 Jahren von 105 auf 90 Mk.;
3. für ältere Ochsen, Kühe und Bullen je nach Gewicht von 95 auf 80 Mk., von 90 auf 76 Mk., von 85 auf 72 Mk., von 80 auf 68 Mk. und von 70 auf 60 Mk.

Table with 3 columns: Gewichtsklassen, Geldter Preis für 50 Kg., Steuer Preis für 50 Kg.
Rows: bis 60 Kilogramm (70, 56), 60 bis 70 (75, 60), 70 bis 80 (80, 65), 80 bis 85 (90, 70), 85 bis 90 (90, 75), 90 bis 100 (100, 75)

In der Erörterung der Transportschwierigkeiten

Die Reichstagskommission hat sich mit der Frage der Transportschwierigkeiten beschäftigt. Die Reichstagskommission hat sich mit der Frage der Transportschwierigkeiten beschäftigt.

Deutsches Reich.

Landtagsabg. Distur 7. T. U. Kassel, 10. März. Der deutschkonfessionelle Landtagsabgeordnete für den Wahlkreis Kassel, Landrat und Kammerherr von Distur in Kassel, ist an den Folgen einer Blutergießung im Alter von 54 Jahren gestorben.

Ausland.

Zur Ministerkrise in Ungarn. Wien, 10. März. Aus Budapest wird gemeldet: Für den Fall eines Konzentrationstabernets ist der Rücktritt des Grafen Ilpa wahrscheinlich. Als Nachfolger werden Graf Johann Ilpa, Wederle und Klauen Hedernay genannt.

paates war völlig unerwartet, um so mehr, da in dem Ketteprogramm ein zweijähriger Aufenthalt in Budapest und eine Reise nach Göttingen vorgesehen waren, die nunmehr unterblieben. Den am Bahnhof zur Verabschiedung erschienenen hohen Persönlichkeiten gegenüber äußerte der Kaiser, daß er infolge wichtiger politischer Ereignisse gezwungen sei, seine Reise zu unterbrechen und nach Wien zu fahren.

Die Getreidenot in der französischen Kammer.

Bern, 9. März. Die französische Kammer heute getrennt die Interpellation über die Wirtschaftslage fort. Der Abgeordnete M. A. z. c. erklärte, daß Kriegseintritt habe man geglaubt, daß ein Ueberfluß an Lebensmitteln vorhanden sei, was durchaus falsch gewesen sei. Hier liegt der Ursprung der Krise. Noch im Oktober 1918 habe Clement erklärt, daß die Lage nicht beunruhigend sei und daß man die nächste Ernte erreichen könne, ohne den Brotpreis von 45 Centimes erhöhen zu müssen.

Letzte Depeschen.

Die Kämpfe im Caucuses-Wald. WTG. Berlin, 10. März. Bei der Höhe 135 entspannen sich erneut heftige Kämpfe. In einem glänzend vorgetragenen Angriff gelang es den Deutschen, die Gomanen, die mit den vorberühmten Grabschützen anrückten, zurückzuwerfen.

Amerikanische Warnung an Mexiko.

WTG. London, 10. März. (New York). Die Times melden aus Washington: Das Staatsdepartement beschuldigt den amerikanischen Gesandten in Mexiko, Carranza zu lazen, er wäre dafür verantwortlich, wenn Deutschlands Bombardungen in Mexiko Erfolg hätten.

Verantwortlich für den politischen Teil: Siegfried Döds.

Siegfried Döds, für den politischen Teil, für Bonn, für den politischen Teil, für Bonn, für den politischen Teil, für Bonn.

